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La dr.ssa ZANUTTO ROBERTA nella sua qualità di Presidente Consiglio Comunale constatato
legale il

numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta previa designazione a scrutatore dei consiglieri

A

COPIA

Numero 32

N: ____________ di Rep.
N: ____________ di Prot.

COMUNE DI MUSILE DI PIAVE
CITTA’ METROPOLITANA DI VENEZIA

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale del 28-06-21
Sessione Ordinaria, seduta Pubblica, di Prima convocazione

OGGETTO

APPROVAZIONE TARIFFE TARI 2021

L'anno  duemilaventuno il giorno  ventotto del mese di giugno alle ore 18:30, nella Residenza

Municipale per determinazione del Presidente del Consiglio Comunale, con inviti diramati in data

utile si è riunito il Consiglio Comunale.

Eseguito l’appello, risultano

SIMIELE FRANCESCA
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Preliminarmente il Sindaco dati gli argomenti tra loro collegati, propone al Consiglio
Comunale, una trattazione unica dei punti 8 – 9 – 10 – 11- 12. Poi verranno votati
singolarmente.
Il Consiglio Comunale accoglie la proposta.

Sentita la relazione del Sindaco  e gli interventi da parte dei Consiglieri, come da
registrazione digitale, trascritta integralmente e riportata nel presente provvedimento dopo
il deliberato;

Il CONSIGLIO COMUNALE

Richiamate:

- la deliberazione CC n. 19 del 27/05/2020 con quale sono state confermate le tariffe TARI 2019
anche per l’anno 2020;

- la deliberazione CC n. 31 del 28.06.2021 con la quale è stato approvato il Piano Economico
Finanziario del servizio rifiuti 2021;

Dato atto che dal PEF 2021, a confronto con il PEF 2019, emerge una contrazione dei costi
in misura pari al 12,34%;

Considerato che le possibili distorsioni derivanti dall’adozione del nuovo metodo tariffario
previsto da ARERA, in una con gli effetti, difficilmente prevedibili, della pandemia in corso sul
gettito atteso, inducono ad assumere le decisioni in merito alla manovra tariffaria con estrema
prudenza;

Ritenuto, tuttavia, che il margine stimato tra entrate e uscite del servizio consenta, pur nel
rispetto del principio di prudenza invocato, una politica sulle tariffe tesa a riversare sull’utenza,
almeno in parte, gli effetti positivi della contrazione dei costi anzidetta, appostando a fondo rischi
su crediti la parte non assorbita dalla riduzione delle tariffe;

Dato atto che l’analisi dei dati elaborati dal Consiglio di Bacino all’interno del PEF 2021 e
dal gestore Veritas spa, per la parte entrate, attraverso un’elaborazione appositamente richiesta dal
Comune volta a stimare il gettito atteso per l’anno 2021, consente, con ragionevole prudenza,
l’adozione della seguente manovra:

- riduzione del 6% delle tariffe TARI 2021 rispetto alle tariffe TARI 2020, a seguito della
quale si stima una riduzione di gettito pari ad € 90.000,00;

- destinazione a Fondo rischi su crediti nel PEF 2021 della differenza tra gettito TARI 2021
(stima) e PEF 2021 non assorbita dalla suddetta riduzione, stimata in € 90.000,00;

Visto l’art. 30, comma 5, D.L. 41/2021 che, limitatamente all'anno 2021, in deroga
all'articolo 1, comma 169, della legge 27 dicembre 2006, n. 296 e all'articolo 53, comma 16, della
legge 23 dicembre 2000, n. 388, dispone che i comuni approvano le tariffe e i regolamenti della
TARI e della tariffa corrispettiva, sulla base del piano economico finanziario del servizio di
gestione dei rifiuti, entro il 30 giugno 2021. Le disposizioni di cui al periodo precedente si
applicano anche in caso di esigenze di modifica a provvedimenti già deliberati;
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Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e di regolarità contabile resi,
rispettivamente, dal Dirigente dell’Area Amministrativa, dott.ssa Alessandra Dalla Zorza e dal
Responsabile dell’Area Economico- Finanziaria, dott. Andrea Mion, ai sensi degli articoli 49,
comma 1 e 147-bis del D.lgs n. 267/2000 ;

Visto il parere di conformità alle norme legislative, statutarie e regolamentari, reso dal
Segretario Generale, nell’ambito delle funzioni consultive e di assistenza agli Organi dell’Ente , di
cui all’art. 97, del TUEL n. 267/2000;

Con  votazione espressa per alzata di mano  e che ottiene il seguente risultato :
Presenti n. 12
voti favorevoli n. 9
contrari n. 0
astenuti n. 3 (Montagner – Busato – Mariuzzo)

DELIBERA

di stabilire che le tariffe TARI 2021 sono pari alle tariffe TARI 2020 decurtate del 6%;1)

di destinare, per le ragioni espresse in premessa, che qui si richiamano integralmente,2)
l’importo di € 90.000,00 a titolo di Fondo rischi crediti del PEF 2021, derivante dalla
differenza tra gettito atteso TARI 2021 e PEF 2021 non assorbita dalla riduzione tariffaria di
cui al punto 1);

di trasmettere il presente provvedimento alla società Veritas Spa, affidataria dell’attività di3)
riscossione e accertamento del tributo, per il seguito di competenza.

IL CONSIGLIO COMUNALE

con successiva  separata votazione espressa per alzata di mano  e che ottiene il seguente risultato :
Presenti n. 12
voti favorevoli n. 9
contrari n. 0
astenuti n. 3 (Montagner – Busato – Mariuzzo)

DICHIARA

il presente provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. n.
267 del 18 agosto 2000, al fine di darne esecuzione entro i ristretti termini di legge.
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VERBALE DEGLI INTERVENTI DEI CONSIGLIERI COMUNALI EFFETTUATI
NELLA SEDUTA DEL 28 GIUGNO 2021 ORE 18.30 PUNTO N° 11 ALL’O.D.G.
OGGETTO: APPROVAZIONE TARIFFE TARI 2021

All’inizio della trattazione dell’argomento di cui in oggetto, sono assenti i Consiglieri
comunali ( Andreetta-Pierobon-Trombelli-Vinale) Totale n° 13 presenti

Deregistrazione integrale

8. APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO COMUNALE PER LA GESTIONE DEI
RIFIUTI URBANI E PER LA PULIZIA DEL TERRITORIO.

9. PIANO ECONOMICO FINANZIARIO RIFIUTI 2020 – RETTIFICA.

10. PIANO ECONOMICO FINANZIARIO RIFIUTI 2021.

11. APPROVAZIONE TARIFFE TARI 2021.

12. REGOLAMENTO PER LA DISCIPLINA DELLA TASSA SUI RIFIUTI (TARI):
MODIFICHE E INTEGRAZIONI.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Passiamo al punto n.8 “Approvazione del regolamento Comunale per la gestione dei rifiuti urbani e
per la pulizia del territorio”. Signor Sindaco, prego.

- Sindaco S. Susanna
Chiedo al Presidente di poter fare un'unica relazione relativamente ai punti 8, 9, 10, 11 e anche 12.
Poi eventualmente le vediamo singolarmente qualora vi siano delle specifiche domande per
ciascuna di queste cose.
Mi sono predisposta una nota in maniera da non dimenticare niente. Riguardo alle due proposte
relative ai PEF il Consiglio deve fare semplicemente una presa d'atto, perché entrambi sono stati
approvati dal Consiglio di Bacino dove anche il Comune di Musile è parte. Per quanto riguarda la
rettifica del PEF 2020 la motivazione di questa rettifica è stata data dal Consiglio di Bacino Venezia
Ambiente perché vi era la necessità di regolamentare, sulla base di alcuni rilievi ricevuti
dall’ARERA, cioè dall'Autorità di Regolazione Nazionale, nell'ambito dell'istruttoria tariffaria
condotta per il Comune di Venezia.
Per quanto riguarda il 2019 per la nostra Amministrazione Comunale non cambia nulla, perché
queste tariffe non incidono minimamente nel nostro piano tariffario. Per quanto riguarda, invece, il
PEF 2021 abbiamo ricevuto una diminuzione del 12,34%, quindi in buona sostanza rispetto a tutti
gli altri Comuni appartenenti al Bacino di Venezia, solo il nostro Comune, e mi pare un altro, hanno
avuto una riduzione delle tariffe. Questo, come ho spiegato in Commissione, è conseguente ad una
politica che abbiamo voluto attuare nel nostro Comune che è quella di non adesione al sistema di
raccolta TARIP, sarebbe la raccolta puntuale dei rifiuti, ma di mantenere il servizio in TARI. Infatti
chi ha optato per il regime TARIP si è dovuto sobbarcare un enorme importo d'investimento che,
secondo la regolamentazione ARERA, non può essere assorbita in moltissimi anni, ma in meno anni
di quello che si era programmato. Pertanto questi Comuni si trovano ad avere un aggravio di costi
importante. Nel nostro caso, invece, non avendo aderito, quindi non avendo fatto questo
investimento, abbiamo una riduzione rispetto alla gestione 2019, come ripeto, del 12,34% e quindi
il totale del servizio da coprire con le tariffe TARI è di 1.319.795 euro. Quindi quello che vi
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proponiamo è quello di fare un taglio lineare di tutte le tariffe TARI 2021 in misura pari al 6%, a
cui consegue una riduzione di gettito stimata in 90.000 euro. A questo si accompagna un
accantonamento al fondo rischi sul credito di 90.000 euro. Sostanzialmente questa diminuzione del
12,34% si traduce in una diminuzione del costo della raccolta dei rifiuti di 180.000 euro. Quello che
proponiamo è di accantonare al fondo rischi per l’esigibilità, eventualmente connessa anche al
Covid, di 90.000 euro, mentre di ridurre tutte le tariffe, quindi sia domestiche che non domestiche,
del 6%.
Per quanto riguarda il regolamento TARI vengono modificati alcuni articoli, che riguardano in
particolare: l'esclusione da tassazione delle aree produttive e dei magazzini, come nel caso delle
superfici di insediamenti produttivi, dove sia rilevabile la presenza di impianti, macchinari e
attrezzature, che ne caratterizzano le relative lavorazioni, e riscontrabile la formazione in via
continuativa e prevalente di rifiuti speciali. L'esclusione è estesa ai magazzini destinati al deposito e
allo stoccaggio di materie prime, e di merci funzionalmente ed esclusivamente collegate al processo
produttivo. Inoltre, qualora vi sia una fuoriuscita dal servizio, ovvero qualora vi siano utenze non
domestiche e quindi attività produttive, che conferiscono al di fuori del servizio pubblico tutti i
rifiuti urbani prodotti e che dimostrano di averli avviati al recupero tramite un'attestazione rilasciata
dal soggetto che, appunto, fa l'attività di recupero per conto di questi, queste attività non sono tenute
alla corresponsione della quota variabile del tributo.
La scelta, però, da parte delle attività produttive di non servirsi del gestore del servizio pubblico e di
ricorrere al mercato privato, deve essere comunicata con un modulo fornito da Veritas, entro il
termine del 30 giugno di ogni anno, e ha effetto dal 1° gennaio dell'anno successivo.
Queste sono sostanzialmente le delibere che andiamo in approvazione. Quindi facendo una rapida
sintesi: per il Piano Economico Finanziario Rifiuti 2020 non vi è nessuna rettifica, perché non
abbiamo subito gli aumenti, come dicevo prima, della variazione dell'applicazione tariffe ARERA.
Per quanto riguarda il Piano Economico Finanziario Rifiuti 2021 abbiamo una diminuzione
complessiva del 12,34%, corrispondente a 180.000 euro di cui 90.000 euro vorremmo destinarli al
Fondo Crediti non Esigibili, mentre 90.000 euro per la riduzione del 6% delle tariffe sia domestiche
che non domestiche. Per quanto riguarda il regolamento abbiamo valutato di escludere le attività
produttive che intendano non servirsi del servizio pubblico, ma di un servizio privato, sempre che
facciano comunicazione entro il 30 giugno di ciascun anno al gestore stesso.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, signor Sindaco. Consigliere Montagner, prego.

- Consigliere R. Montagner
Grazie, Presidente. Noi ne abbiamo discusso anche in Commissione e devo dire che in
Commissione non siamo usciti molto bene, nel senso che non abbiamo capito molte cose. Mi
rivolgo ai colleghi Consiglieri, non so se avete visto o avete avuto modo di approfondire tutto il
materiale che ci è arrivato, seppur in ritardo, materiale corposo ma dentro a quello, cioè dentro al
regolamento comunale per la gestione dei rifiuti urbani e per la pulizia del territorio, c'è molto; c’è
molto adesso e c'è molto anche in prospettiva. Quindi, è un passaggio molto importante. Noi come
gruppo consiliare intanto vorremmo ringraziare davvero la Dottoressa Dalla Zorza, l'Architetto
Furlanetto e il Dottor Salierno, che ci hanno dedicato il tempo necessario per capire bene, perché
francamente c'erano alcune questioni che sono assolutamente importanti. Noi non mettiamo in
discussione le cose che ha detto il Sindaco, al di là che poi si può anche aggiungere, ad esempio,
che la legge, quella che interviene per le aziende che hanno subito restrizioni produttive ed entrate,
per quanto riguarda i problemi legati alle emergenze Covid, è previsto anche sulla quota fissa la
diminuzione, si parla per Musile forse una proiezione – architetto Furlanetto mi aiuti - di circa
30.000 euro. Quindi questo è un altro punto assolutamente importante su cui sarà utile ragionarci e
anche in qualche maniera muoversi. Poi noi abbiamo anche affrontato più volte questa questione,
c'è il punto 38 di quello che è il regolamento che è assolutamente importante. Più volte abbiamo
posto qui, non so se i colleghi Consiglieri hanno presente, il ragionamento per quanto riguarda la
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manutenzione del territorio e in particolar modo la linea idrica, quella meno importante ma che è
assolutamente poi importante, quella legata ai fossi, ai canali, ecc. e l’art. 38 sulla parte che
riguarda poi anche le misure pecuniarie rispetto all'obbligo di mantenere quelli che sono i vincoli e
gli impegni sottoscritti, per quanto riguarda il regolamento comunale, quindi anche tutta la parte che
riguarda le ammende, sono dentro. L'art. 38 parla di manutenzione dei fossi, dei canali e dei deflussi
delle acque. Noi abbiamo avuto più volte in più occasioni, e l’abbiamo sempre posto all'attenzione
dei Consiglieri, il fatto che Musile a volte si trova in situazioni importanti per quanto riguarda i
problemi legati a quella che è la rete idrica, e poi comunque per quanto riguarda il fatto che Musile
ha parte del suo territorio che è assolutamente delicato per quanto riguarda lo scolo delle acque.
Questo è importante nella misura in cui poi si passa all'attuazione di tutto questo, perché l'intervento
e la manutenzione per quanto riguarda i fossi, canali e i deflussi delle acque, che tra l'altro – qua
magari non abbiamo affrontato, c'è poi anche la parte che riguarda le tariffe per cui  chi non
interviene è passibile, di un'ammenda di 500.000 euro in caso di non intervento rispetto a questo. Il
problema adesso che si pone, che diventa vincolo per questa Amministrazione, ma penso per tutti
noi, è quello di fare applicare tutto questo perché la manutenzione del territorio è un punto.
Queste sono le questioni che più sono state anche oggetto di variazione rispetto al vecchio piano,
alcune le ha dette il Sindaco e non le ripeto. Allora tutto bene? No, noi pensiamo che non sia
assolutamente tutto bene, e che il problema io penso, almeno rispetto a quelli che sono i sentori che
abbiamo noi, se lo prendiamo da questo versante, cioè delle tariffe, non so quanti cittadini ci
daranno ragione perché le tariffe sono importanti, ma noi abbiamo un territorio che ha problemi
gravi. Il problema che riguarda gli abbandoni, a me dispiace che non c'era neanche in Commissione
l'Assessore Pierobon, ma con lei abbiamo visto nello specifico alcune situazioni, che da parte di
Veritas non hanno avuto risposte . Abbandoni che hanno coinvolto bordi delle ciclabili, le rive della
Piave Vecchia, gli argini delle strade, fosse, canali, sottopassi e parte del nostro territorio, chi non lo
vede vuol dire che non circola, non guarda, non lo frequenta, situazioni, per quanto riguarda gli
abbandoni, di degrado. Io, i miei colleghi “Insieme per Musile”, siamo continuamente richiamati su
questa questione. Gli abbandoni quando vengono segnalati, e abbiamo tutti quanti noi le
documentazioni a tonnellate, gli abbandoni non trovano soluzioni. Io penso che questo sia un
problema serio e che, nel momento in cui si va ad affrontare il regolamento comunale, un
ragionamento in questa direzione deve essere assolutamente posto. Ne abbiamo discusso in
Commissione e lei, Sindaco, ha detto ad un certo punto “Dovremmo fare delle piazzole dove buttare
i rifiuti”, io penso che questa sia la cosa più sbagliata in assoluto, perché si torna ancora indietro
invece di andare avanti. C'è un problema, di risolvere questa questione, chiaramente chi si rende
protagonista di abbandoni di tutti i tipi, deve sapere che oltre ad essere incivile commette un reato, e
oltre a ripeterlo dobbiamo anche dire come possiamo intervenire. Se ricordate siamo andati avanti e
noi abbiamo avuto anche la pazienza che era giusto avere nel vedere se funzionavano, la questione
delle fototrappole è stata un fallimento: va detto perché è stato un fallimento comunque e le
questioni degli abbandoni non hanno risposte. E poi succedono anche questioni strane. Le dico,
anche perché su questo noi abbiamo documentazione, come l’avete voi, perché prima che arrivino a
noi, com’è logico che sia, arrivano a voi; stessa strada, Salsi, la parte di Musile che si incrocia con
la parte di Jesolo, segnalazione unica da parte di un cittadino, uno che va in bici perché ci sono le
ciclabili e quindi degrado è inteso anche come il fatto che comunque c'è un passaggio turisti e
cicloamatori, segnalazioni avvenute a 800 metri di differenza constatate con la telefoto, quella che ti
dice anche dove viene fatta, fatta in contemporanea a Musile e a Jesolo, a Jesolo raccolta, Via Salsi
no! A Jesolo risposta immediata che dice “Grazie della segnalazione, si interviene” a Musile no!
Noi abbiamo i sottopassi, la Consigliera Bars può solo confermare, penso, visto che lei frequenta il
territorio, tipo quello da Via Pietra che va a Via Caposile è un disastro… Ho le foto, comprese
siringhe e tutto il resto. C'è stato lo sfalcio dell’erba che ha fatto disastri a non finire, quindi non va
proprio bene. C'è un altro problema che riguarda, sempre nel rapporto con Veritas, quelli che sono i
rifiuti ingombranti. Io penso che, così come abbiamo anche detto in Commissione, noi dobbiamo
essere rigidi, colpire chi si comporta male ma poi dobbiamo anche mettere in piedi politiche che in
qualche maniera vanno a prevenire tutto questo. Quando Veritas rispetto alla richiesta “ogni
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famiglia può farla due volte all'anno”, di ritiro di rifiuti ingombranti, se ti va bene ti vengono dopo
due mesi, due mesi e mezzo. Ci sono situazioni in cui è complicato, penso ad anziani che vivono
negli appartamenti, spesso piccolissimi, penso a chi in alcune parti soprattutto del centro sono,
come dire, aree molto affollate, e quindi non sai dove metterli questi perché poi c'è un problema
dove li metti. Quindi c'è un problema di intervenire per quanto riguarda questa questione.
Noi, Sindaco, la invitiamo ad intervenire sugli abbandoni e per quanto riguarda gli ingombranti con
Veritas, perché così non va bene. La TARI è troppo alta e non bassa, se non si interviene in questa
direzione.
Un altro problema riguarda, a nostro avviso, quali risposte diamo perché dire che non va bene e poi
non pensare a cosa si può fare, Io penso sia sbagliato, indipendentemente dal ruolo che ognuno ha
in questo Consiglio Comunale. Pensiamo che vada rivisto, per quello che ci riguarda, quello che è il
ruolo, le funzioni e gli spazi dell’ecocentro. Fino a qualche tempo fa, si parla di qualche anno fa,
l'ecocentro aveva un ruolo e una funzione che era più vicina a quelle che sono le esigenze dei
cittadini, che si adattava più a quella che è la caratteristica del nostro territorio e degli abitanti del
nostro territorio.
Allora mi si dice perché c'era l'ALISEA e ASI e non c'era... però il punto è questo, insomma, se
funziona o non funziona, perché  l'ecocentro non si fa carico di poter in qualche maniera di svolgere
fino in fondo le sue funzioni… Cosa intendo? Intendo che una volta l’ecocentro, magari per
appuntamento, se uno trovava un furgoncino gli ingombranti riusciva a portarli. In un territorio
agricolo come il nostro se il vicino di casa ti prestava il trattore e il rimorchio, potevi portare
all’ecocentro. Adesso non è più così o vai con la macchina oppure non riesci. Quindi, più che
piazzole io penserei che magari si può vedere in questa direzione, se si può agire perché l'ecocentro
abbia una funzione, per quanto riguarda la raccolta dei rifiuti e anche una parte di ingombranti, per
evitare che i famosi materassi finiscano nelle rive o i frigoriferi dentro ai canali, potrebbe essere un
punto importante su cui muoverci.
Poi c'è bisogno di capire come intervenire per quanto riguarda gli abbandoni. Preso atto che le
fototrappole non hanno funzionato, noi pensiamo che ad esempio quelli che noi chiamiamo
“sentinelle ambientali” o comunque quei cittadini che hanno maggiore sensibilità per quanto
riguarda la parte degli abbandoni, che non vanno in qualche maniera disattesi, ma vanno in qualche
maniera valorizzati, che hanno questa sensibilità, abbino a trovare risposte certe, se serve anche
investendo. Adesso non lo so, non ho discusso con l'architetto Furlanetto, ma so che c'era un
problema per quanto riguarda l'ufficio tecnico che mancava la figura del responsabile per quanto
riguarda l'ambiente all'interno dell'ufficio tecnico, e sarebbe davvero importante investire in questa
direzione. Lo diciamo non tanto perché siamo a fine di quello che è il nostro mandato di questo
Consiglio, di questa Giunta, ma perché abbiamo davvero visto assieme in questi anni tutte le
possibilità per trovare soluzioni. Purtroppo, dobbiamo dirlo, le soluzioni non si sono trovate e
stanno aumentando sempre più, cioè abbiamo un territorio esposto proprio perché siamo un
territorio straordinario, signor Sindaco, perché abbiamo delle piste ciclabili stupende, perché
abbiamo le valli, perché abbiamo due fiumi; è molto esposto a quelli che sono gli abbandoni, è
molto esposto a quello che è il degrado. È un territorio bellissimo ma molto fragile da questo
versante, su cui davvero su queste questioni c'è da aspettarsi una riflessione seria.
Dire che tutto va bene, che va benissimo e che non c'è problema io penso che sia sbagliato oppure,
non so, probabilmente lo pensiamo soltanto noi, ma l’Assessore Pierobon – non vado oltre perché
non c’è – comunque può testimoniare che davvero siamo in grandissima difficoltà da questo
versante.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, Consigliere Montagner. Signor Sindaco, prego.

- Sindaco S. Susanna
Ho faticato un po' a trovare sostanza in quello che lei diceva adesso, nel senso che ci sono dei punti
interessanti, ha fatto bene a citare il Decreto sostegni che, appunto, prevede una quota – mi ero
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dimenticata io prima – che non è ancora stata determinata completamente, per la riduzione della
quota fissa delle utenze non domestiche. Anche rispetto a questo ci stiamo già muovendo come
uffici e la nostra valutazione è quella di fare riferimento alle aziende che hanno già chiesto il bonus
precedente per la pandemia, e quindi di non andare a verificare il fatturato, piuttosto i codici di
attività perché… diciamo entrambe le cose, perché ad esempio posso avere il caso di una
parrucchiera – facciamo un esempio - che ha dovuto chiudere i locali, ma che poi per effetto
dell'apertura ha recuperato il fatturato non prima realizzato. Quindi si tratterà di documentare quelle
attività – e troveremo il modo – che effettivamente abbiano avuto un danno da Covid.
Per quanto riguarda le misure e l'articolo 38 che citava, è bene dire… e qua faccio un applauso
virtuale agli uffici, perché si sono accorti che le misure che erano state stabilite nel regolamento
erano più basse rispetto a quelle che la nostra Amministrazione aveva previsto. Quindi abbiamo
chiesto il mantenimento delle nostre sanzioni perché, come ha detto lei, è bene evidenziare – e
questo questa Amministrazione l’ha sempre fatto – che l'abbandono del rifiuto è un reato, ed è bene
aumentare le sanzioni laddove possibile. Questo l'Amministrazione Comunale di Musile di Piave
l'ha già fatto, mi dispiace, ripeto, che non sia presente l'Assessore Pierobon perché chi meglio di lei
poteva spiegarle tutte queste cose.
Per quanto riguarda le questioni “strane” rispetto agli abbandoni io mi sento di non condividerle
minimamente, ci può essere un caso dove la Veritas è intervenuta prima a Jesolo rispetto a Musile, e
anche qui mi permetto di ringraziare l'architetto Furlanetto, disponibile di giorno e di notte a
supportare le mie segnalazioni, oppure anche il geometra Vianello, che puntualmente quando
riceviamo una segnalazione immediatamente parte il servizio di Veritas, lasciando però il tempo,
come ho spiegato in Commissione, alla Polizia Locale di effettuare i controlli per verificare se
nell'abbandono è possibile risalire a chi ha commesso il reato. In alcuni casi ci siamo riusciti e
infatti anche nei giorni scorsi c'erano degli articoli proprio a firma dell'Assessore Pierobon, dove
venivano evidenziati questi importanti rilievi da parte della Polizia Locale.
Per quanto riguarda poi l'attesa per i rifiuti ingombranti e l'ecocentro, queste due questioni che ha
toccato direi che sono forse le più interessanti di cui lei ha parlato. Per quanto riguarda l’ecocentro
sicuramente un potenziamento è possibile, ma mi permetto di dirle che non è assolutamente vero
che non si può andare a portare le immondizie o gli ingombranti con un furgone; è possibile a
condizione che venga compilato un modulo, dove viene evidenziato il numero di targa. Questo
perché si vuole evitare che siano le utenze non domestiche ad usufruire del servizio, che quindi
invece di avvalersi dei sistemi e delle tariffe previste per le utenze non domestiche si avvalgano
dell'ecocentro, perché quello è un servizio destinato solo ed esclusivamente alle utenze domestiche.
Quindi io posso, e su questo non può contraddirmi, portare le immondizie con un furgoncino a
condizione che compili un modulo e lo faccia pervenire all’ecocentro.
Per quanto riguarda l'ampliamento degli orari questo l'abbiamo anche già richiesto, ma bisognerà
verificare se sia compatibile con i turni di lavoro e gli orari di lavoro previsti da Veritas. Ciò non
toglie che comunque anche questa sia una scelta che può essere valutata, ma non è questo quello
che risolve l'abbandono dei rifiuti ingombranti perché purtroppo chi ha l'indole – e l'ho detto nelle
Commissioni in varie circostanze – di abbandonare il rifiuto perché è un delinquente continuerà a
farlo, e non è che se ci mettono due mesi a ritirarmi un ingombrante questa è una scusante per me
per abbandonarlo in un fosso. Questo è un comportamento da delinquente che continuerà e,
purtroppo, le fototrappole, sì, si sono rivelate un fallimento perché, come lei ben sa e come ha detto,
il nostro è un territorio di 45 chilometri quadrati ed è impossibile controllarlo con le fototrappole, è
assolutamente impossibile.
E per quanto riguarda le sentinelle, l'attività ispettiva fatta dalle sentinelle, mi ricorda un po' il
controllo di vicinato con una differenza fondamentale però; che le sentinelle, che lei propone, non
possono fare alcuna attività di applicazione di sanzioni, quindi non possono fermare nemmeno la
persona che abbandona il rifiuto. Eventualmente potrebbero segnalare il numero di targa, ma questo
non ha un rilievo di prova perché purtroppo sappiamo come funziona la legge in Italia, o c'è una
un'applicazione, un rilievo da parte di chi ha questo potere oppure, purtroppo, questa segnalazione
non è valida. Già ci è stato complesso assegnare questo compito agli ispettori che avevamo assunto,
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a caro prezzo, che svolgevano l'attività per conto di Veritas, perché per questo abbiamo dovuto
andare in deroga ai regolamenti e attribuire questo potere. Quindi, mi dispiace ma quella delle
sentinelle ambientali può solo forse servire da deterrente, ma al pari di quanto proposto con il
controllo di vicinato è una misura assolutamente inutile. Come ho già detto svariate volte,
l'abbandono dei rifiuti è determinato nel nostro territorio dal fatto che gli altri Comuni hanno
aderito al sistema puntuale di raccolta dei rifiuti. Non mi stancherò mai di dirlo, ho fatto una
battaglia su questo e mi sono opposta quando anche dei Consiglieri di maggioranza di una
precedente Amministrazione volevano assolutamente aderire a questo sistema di raccolta. Questo
sistema di raccolta è assolutamente inefficiente dal punto di vista economico e, oltretutto,
costituisce un modo, ripeto, ad un soggetto delinquente, e lo sottolineo, per l'abbandono dei rifiuti
perché conferire il rifiuto costa di più a seconda di quanto io ne conferisco. Di conseguenza, come
abbiamo già visto in numerose circostanze, queste persone piuttosto che conferirlo al sistema di
raccolta legale lo abbandonano nei fossi. Allora perché ho proposto le isole ecologiche, per così
dire? Perché questo è dimostrato, nei numeri e nell'efficienza, che è l'unico sistema che può in parte
risolvere, non completamente, il problema dell'abbandono dei rifiuti. Certo, lei mi dirà, l'abbiamo
detto in Commissione, “Si creano delle discariche a cielo aperto” ma dipende da con che frequenza
io vado a pulire quelle aree, e questa frequenza noi l'avevamo anche già inizialmente concordata
con Veritas per una frequenza sostanzialmente settimanale o quindicinale, a seconda di quanto
grave è l'abbandono del rifiuto in quel punto. Purtroppo il passaggio alla raccolta puntuale, sebbene
è stata una svolta dal punto di vista, diciamo, ambientale per quanto riguarda il riciclaggio dei rifiuti
valido e performante, non lo è stata per quanto riguarda il problema dell'abbandono dei rifiuti,
perché quando avevamo le famose isole ecologiche, che non voleva nessuno, non c'erano abbandoni
e il ritiro delle immondizie costava molto meno perché per il gestore mandare un camion in un
punto solo, invece che passare casa per casa, è meno oneroso.
Quindi le vostre proposte le ho ascoltate, purtroppo però, pur essendo, diciamo in maniera
utopistica, valide nella concretezza non hanno alcun pregio, purtroppo, e mi dispiace dirlo perché
sono smentite dai dati di fatto.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, signor Sindaco. Consigliere Montagner, prego.

- Consigliere R. Montagner
Al di là che noi saremo disponibili a uscire da questa situazione, quindi a sperimentare tutto quello
che c'è da sperimentare, e non è qua il punto, il punto invece è un altro. A me dispiace dirlo, signora
Sindaco, però il territorio bisogna conoscerlo e quando lei dice che per quanto riguarda le
segnalazioni sugli abbandoni, e in tempi accettabili poi questi abbandoni vengano rimossi, io ho seri
dubbi che lei conosca il territorio, almeno dove ci sono queste situazioni.
Le faccio un esempio… tutto quello che diciamo è tutto documentabile, quindi non c'è problema da
questo versante. L'esempio che facevo l'ho fatto apposta perché abito a poche centinaia di metri dal
Capogruppo Bars. Le prime segnalazioni che abbiamo fatto per quanto riguarda il sottopasso, con
tanto di foto e altro, che è un logo molto utilizzato dai cicloamatori, centinaia e centinaia ogni
settimana che passano e da là poi prendono le ciclabili per andare in laguna o verso Jesolo, sono sei,
sette, otto mesi, dopo la segnalazione avvenuta, e ho anche la testimonianza dell'Assessore di
riferimento, la Pierobon, che è intervenuta anche personalmente, dopo sei, sette mesi sono ancora là
come evidenziano le foto che poi sono state spedite, mi auguro ma penso di sì, siano state spedite a
Veritas anche con siringhe e tutto il resto, oltre altri materiali che…
L'apoteosi si è avuta con lo sfalcio, e anche qua bisognerebbe in qualche maniera spiegare a chi
prende l'appalto dello sfalcio, in situazioni dove comunque sopra i trattori che fanno lo sfalcio vedi
cosa c'è sotto, è utile che quel tratto non sia sfalciato, ma si passi oltre e si segnali che là prima di
sfalciare devi togliere i sacchi di materiale che finisce poi sull'asfalto, ecc. ecc. ecc. Quindi non è
che questo sia un argomento in qualche modo di scontro politico, è un argomento che riguarda tutti.
Noi abbiamo detto “con le fototrappole può essere un deterrente?” Lo vediamo insomma e noi
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abbiamo fatto alcune proposte, perché crediamo che niente di meglio che la partecipazione delle
persone, ma quando quelli che ti segnalano non hanno risposte capisci che poi fare partecipazione
in questo modo è complicato. E’ complicato.
Però quello che a noi interessava dire è questo, c'è un problema, è compito di chi amministra, come
dire, prendere atto che c'è un problema e lavorare perché sia risolto. A Musile, perché è un territorio
importante esposto dal punto di vista ambientale, ecc., è un problema ancora, per quanto ci
riguarda, più grave e più pesante che in altri territori vicini. È un problema non solo di inciviltà, ma
anche un problema di degrado e quindi doppiamente reato si fa in un territorio così fragile, così
delicato, ma anche così straordinariamente bello come lo è una parte importante del territorio di
Musile. A noi ci preme che questa cosa sia tenuta in considerazione e quant'altro.
Poi a me fare una discussione che ognuno difende le sue posizioni interessa fino ad un certo punto,
perché poi di fatto io adesso che vado a casa quei rifiuti, se faccio il sottopasso, li ho ancora là e
allora devo prendermi quello e lo porto là? Se vuole le spiego anche i casi personali, ma non ha
importanza, e le assicuro che è così. Le assicuro che è così. Quindi, a nostro avviso, è necessario
intervenire e provare a trovare soluzioni.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, Consigliare Montagner. Consigliere Pivetta, prego.

- Consigliere C. Pivetta
Io vorrei fare solo una riflessione. Se tutto il nostro territorio sia solo la questione di non conoscere
il territorio, io penso che con la bicicletta, con la macchina e con tutto il resto lo giro parecchio
questo territorio e ho fatto parecchie segnalazioni. Sicuramente è da condannare chi fa un gesto di
questa portata, però dico… io viaggio lungo la Via Triestina, dove ci sono esposti benissimo a
gettare i sacchi e tutto il resto, faccio la segnalazione e dopo tre o quattro giorni vedo rimossa
questa questione. Non lo so come mai solo nel sottopasso, che a livello di Musile…

Intervento fuori microfono

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Lasciamo terminare il Consigliere Pivetta.

- Consigliere C. Pivetta
Scusa Roberto, per l'amicizia che possiamo avere io non ti ho interrotto e per cortesia tu devi anche
capire che uno può avere dei rifiuti una valutazione diversa della tua. Bene. Allora partiamo, te l’ho
detto, partiamo da Via Triestina dove se c'è qualche problema… e penso che in Via Triestina nelle
due aree che si fermano i pullman, tu forse non ti sei neanche mai accorto di quanti rifiuti ci sono.
Allora non puoi dire che la raccolta non viene fatta su queste cose, l'unica cosa è da capire come
fare per poter condannare queste persone alla pena pecuniaria, perché il fatto è proprio questo;
abbiamo un grande territorio, un territorio che può essere fragile, ma abbiamo anche un territorio
dove la gente è cosciente; telefona, oppure scrive all'interno del Comune che ci sono dei rifiuti
abbandonati. A me è successo in Via Emilia di avere dei sacchi di calcestruzzo dentro nel fosso,
alla profondità di due metri che solo passando in bicicletta si vedono. Ho comunicato
all'Amministrazione, dopo cinque giorni sono ripassato e non c’erano più. Nella cabina di Via
Cascinelle c'erano anche i divani posti e nel frangente del fossato a fianco c'era il disastro. Questa
gente non ha civiltà, però con l'aiuto di tutti possiamo anche risolvere e pensare a fare qualche altra
proposta rispetto a questa. Dopo diciamo che la situazione è sempre stata grave nel Comune di
Musile di Piave per queste cose. Si è un po' rimediato ultimamente, e speriamo di poterla far
diventare migliore di quella che è. Grazie.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, Consigliere Pivetta. Signor Sindaco, prego.
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- Sindaco S. Susanna
Per quanto riguarda la pista ciclabile non ho capito qual era la pista ciclabile, perché segnalazioni
ne arrivano spesso delle piste ciclabili sia per quanto riguarda gli sfalci, che per gli abbandoni. C'è
da dire che quello che per me è incomprensibile è come una persona pensi di andare in bicicletta per
fare attività sportiva, partendo con uno zaino con del cibo, evidentemente, e delle bevande e poi
pensi bene di eliminare queste cose lungo il tracciato. Io credo che una persona che compie un gesto
del genere, al di là di delinquente, vorrei anche dire che forse ha anche qualche problema di altra
natura perché, insomma, non mi pare nemmeno una cosa molto normale da fare. Oltretutto…

Intervento fuori microfono

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Consigliare Montagner, al microfono perché sennò non viene registrato. Ultimiamo l'intervento del
signor Sindaco e poi la parola.

- Sindaco S. Susanna
Oltretutto nelle piste ciclabili c'è anche un problema di recupero perché chiaramente mentre nelle
strade si può passare con il camion a raccogliere, nelle piste ciclabili bisogna che l'addetto alla
raccolta vada in bicicletta, quindi non è neanche proprio semplicissima come operazione da fare. Su
questo credo che l'unica cosa che possa servire è un'attività, diciamo, di educazione che deve partire
fin dalle scuole o comunque dai ragazzini, perché questo non è un problema di abbandono fine a se
stesso, come dell'ingombrante piuttosto che del piccolo artigiano che pensa bene di disfarsi del
calcestruzzo nel fosso. Questo è proprio un problema di educazione e mi pare che su questo
l'Amministrazione Comunale già qualche proposta l'ha fatta. Condivido il fatto che per trovare una
soluzione bisogna cercare di pensarci tutti insieme. Io, per quel che mi riguarda, a seguito di
incontri che ho avuto con Veritas con il direttore Razzini, le soluzioni che abbiamo pensato sono
queste… quelle che ho detto prima, perché comunque le altre sembrano poco applicabili nel nostro
territorio che, come dicevo, è un territorio molto vasto e che purtroppo per la sua conformazione si
presta molto bene all'abbandono dei rifiuti, visto che abbiamo molte strade quasi disabitate con
fossi, e quindi un paesaggio… io convengo che è un paesaggio molto bello, ma purtroppo si presta
perché magari l'abbandono in città, pensando che uno ti possa vedere, è più difficile insomma! E’
più difficile mollare un divano in centro città, rispetto ad un fosso in Via Emilia. Di questo
dobbiamo prendere atto. Quindi prendere atto che abbiamo un territorio bellissimo, ma che si presta
a questo tipo di attività. Quindi l'impegno da parte dell'Amministrazione c'è, c’è stato e ci sarà
anche in futuro per poter risolvere questo problema ma, ripeto, lo stato in cui versa il nostro
territorio per quanto riguarda l'abbandono è noto a tutti. Colgo anche l'occasione per ringraziare
quelle varie associazioni di caccia, piuttosto che i pescatori di recente, che si sono adoperati per la
raccolta dei rifiuti anche se, come ho detto in Commissione, ho l'impressione che a volte questo
venga percepito proprio da quei disadattati delinquenti come un'ulteriore motivazione per
abbandonare i rifiuti della serie “Siccome ci sono quattro ebeti che raccolgono le “scoasse” mi
permetto di abbandonarle nel territorio”. Quindi anche questo è un elemento da considerare, perché
non so quanto la buona volontà e il senso civico di queste persone, che dal mio punto di vista hanno
sempre compiuto un gesto veramente importante per la nostra comunità, ma ho l'impressione che
non costituisca questo un deterrente. Io sono per la punizione, severa in questo caso, il modo per
scoprire chi commette questo reato, ripeto, non è semplice, non è assolutamente semplice per i
motivi che ho detto prima. Grazie.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, signor Sindaco. Interventi? Prego, Consigliere Montagner.

- Consigliere R. Montagner
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Va bene le cose che diceva adesso il Sindaco, nel senso il problema dell’educazione, ecc., però,
insomma, per ora che arriviamo ai bambini, agli uomini e alle donne del domani bisognerebbe
trovare risposte anche adesso. Per quanto riguarda, invece, la parte che… spesso, quindi può essere
che ci siano anche i ciclisti, questo non lo so, però spesso le segnalazioni a noi vengono date da chi
è nel territorio, quindi non significa, caro amico fraterno Pivetta nonché collega, che noi andiamo o
non andiamo nel territorio, chi va nel territorio quelli che fanno parte di qualche associazione anche
amatoriale, ecc., che fanno sport e non solo lo guardano, come faccio io, sono quelli che poi ci
segnalano. Per dirla tutta, siccome gli atti sono ufficiali e sono depositati qui in Comune e tu puoi
accedere, quell'esempio che facevo che non è l'esempio da fare… lo facevo per esempio, ma non è
l'unico, è stato fatto da un cittadino di Croce, ed è uno che mi sembra che di queste cose… Mi
auguro che stia vedendo la trasmissione in diretta, così poi ti spiegherà bene come avvengono
queste cose. Quindi mi bastava precisare questo. Grazie.

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Grazie, Consigliere Montagner. Prendiamo atto dell'uscita dei Consiglieri Vinale e Vazzoler, perciò
Consiglieri presenti 12.
Se non ci sono altri interventi mettiamo in votazione il punto n. 8, riguardante il regolamento
comunale per la gestione dei rifiuti urbani e per la pulizia del territorio. Facciamo una votazione
separata per ogni punto, così da dar seguito a quello che è l'ordine del giorno presentato.

VOTAZIONE PUNTO N. 8
- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Votazione del punto 8. Consiglieri presenti 12, per alzata di mano i favorevoli.  9. Astenuti? 3. Il
Consiglio approva.
Votiamo anche l'immediata eseguibilità dell'atto. Favorevoli? 9. Astenuti 3.
Il Consiglio approva anche l'immediata eseguibilità.

VOTAZIONE PUNTO N. 9

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Mettiamo in approvazione il punto numero 9 riguardante “Piano Economico Finanziario Rifiuti
2020. Rettifica”, che ha già esposto in precedenza il signor Sindaco. Per alzata di mano i favorevoli.
9. Astenuti? 3. Il Consiglio approva anche il punto n. 9.

VOTAZIONE PUNTO N. 10

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Punto numero 10 “Piano Economico Finanziario Rifiuti 2021”.
Favorevoli? 9. Astenuti? 3. Il Consiglio approva anche il punto n. 10.
Votiamo anche l'immediata eseguibilità.
Per alzata di mano i favorevoli. 9. Astenuti? 3. Il Consiglio approva anche l'immediata eseguibilità
dell'atto.

VOTAZIONE PUNTO N. 11

- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Punto n. 11 “Approvazione tariffe TARI”, sempre in precedenza esposto dal signor Sindaco.
Favorevoli? 9. Astenuti? 3. Il Consiglio approva.
Votiamo anche l'immediata eseguibilità.
Favorevoli? 9. Astenuti? 3. Il Consiglio approva anche l'immediata eseguibilità dell'atto.

VOTAZIONE PUNTO N. 12
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- Presidente del Consiglio Comunale R. Zanutto
Punto n. 12 “Regolamento per la disciplina della tassa rifiuti TARI. Modifiche e integrazioni”,
precedentemente esposto.
Mettiamo in votazione la delibera.
Consiglieri presenti 12. Favorevoli? 9. Astenuti? 3.

per la regolarità tecnica, parere favorevole

Il Dirigente dell’Area Amministrativa
f.toDalla Zorza Alessandra

per la regolarità contabile, parere favorevole

Il Responsabile di Ragioneria
f.toMion Andrea

per la conformità alle norme statutarie  e regolamenti
nell’ambito delle funzioni consultive ed assistenza agli organi
dell’ente, di cui all’art. 97 del TUEL n. 267/00, parere favorevole

Il Vice Segretario Generale
f.toDalla Zorza Alessandra
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue

         Il Presidente         Il Vice Segretario Comunale
F.to ZANUTTO ROBERTA F.to Dalla Zorza Alessandra

REFERTO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio dal giorno 19-07-21 per quindici giorni
consecutivi fino al giorno 03-08-21.

Contestualmente alla pubblicazione viene data comunicazione del presente verbale ai capigruppo consiliari,
riguardando materie elencate all’art. 125 del D. Lgs. n. 267/2000.

Li 19-07-21

Il Vice Segretario Comunale
      F.to Dalla Zorza Alessandra

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE

Li 19-07-21 Il Vice Segretario Comunale
                        Dalla Zorza Alessandra
________________________________________________________________________________________________

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’
(art. 134, D. Lgs. n. 267 del 18.8.2000)

Si certifica che la suestesa deliberazione, non soggetta al controllo preventivo di legittimità, è stata pubblicata nelle
forme di legge all’Albo Pretorio del Comune senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi di
legittimità o competenza, per cui la stessa è divenuta esecutiva, ai sensi del 3° comma dell’art. 134 del D. Lgs. n. 267
del 18.8.2000, in data 29-07-21.

Li 29-07-21
Il Vice Segretario Comunale

         F.to Dalla Zorza Alessandra

COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE

Li 29-07-21  Il Vice Segretario Comunale
                 Dalla Zorza Alessandra
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